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第10回景観セミナー　主な感想

講義の内容はわかりやすいものでした。光が作る景観のすばらしさが理解できました。しか

し、実際に光を使うのは難しいと感じました。

光の持つ価値について、改めて深く感じる事が出来ました。小林先生には、一般の人でもわ

かり易く工夫してご説明を頂き、大変感謝しております。私の光に対する強い記憶は、①初

めて東京に来た時の夜景②中学の修学旅行で見た函館の夜景です。どちらも今思うと、

“光”を通じて、“人の息吹”を感じた結果が深く記憶に残ったのだと、本日の講演を聞いて理

解しました。

個性のない日本の夜間景観ではあるが、立川は照明を工夫して個性ある美しい夜間景観

になってほしいです。

夜間景観は光そのものを見せることではなく、何をどう照らして、人がどの様に感じるようにつく

るかが大切だと分かりました。

光と影の強さや関係性、グラデーション等により、美しさが左右されると思いました。


